

## 豊田市テニス協会 役員ご挨拶



会長  
岩田 淳

豊田市テニス協会の活動に対しまして、会員の皆様を始め多くの関係者の方々には日頃よりご理解とご協力を賜り、厚く感謝申し上げます。

さて、昨年度は新型コロナウイルスの影響により例外なく大会や事業、各種行事等が中止や延期を余儀なくされ、各チームの活動も長期間にわたり停止せざるを得ない状況となりました。

そんな状況下のもと、万全な感染症防止対策を行い9月に開催された「おいでんテニスデー」では各会場を拝見させていただき、子ども達から大人の皆さんの笑顔あふれる姿を見ることができました。コロナ禍によってこれまで当たり前の様にできていた生活環境や様々なイベント等を始め、テニスを通じて多くの人達が「するスポーツ」として楽しみを感じ取り「みるスポーツ」として親しまれ、そしてこれらを「支えるスポーツ」という考えのもとで長年、当協会が多くの関係者のご尽力のもとで運営がされ、現在の環境があることにあらためて感謝と喜びを感じ、また多くのことを学ぶ機会となりました。

世の中の社会状況とともに、当協会の新年度の活動も徐々にスタートしつつありますが、新型コロナウイルスの終息にはもう少し時間が必要な状況です。

活動に際しては、関係する全員の健康と安全を第一に進めなければなりません。

協会といたしましても、テニスを愛する全ての皆様が、心おきなく精いっぱいプレーできるよう、できる限りの支援をしていきたいと考えます。

今年には東京オリンピック・パラリンピックの開催に続き、当協会が発足し40周年という記念すべき年を迎えます。現在、記念事業特別委員会を設置し、計画立案を進めております。

テニスの持つ健康医学面での効用にもメディア等を通じて大きな注目が集まり、テニスを取巻く環境が変化しつつある中において、更なる発展を目指して充実したテニス環境の活動が展開できるよう努めてまいりますので、今後とも皆様方のご尽力を心よりお願いを申し上げます。



理事長  
成瀬 剛史

日頃は、豊田市テニス協会の活動にご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

協会の活動は、多くの参加者と運営するスタッフで成り立っています。

参加する人、支える人、それぞれが楽しめる事業となるよう進めていきたいと考えています。

大会や教室など、テニスを愛する多くの皆様のご参加をお待ちしております。また、運営に携わっていただける方も随時募集しておりますので、気軽にお声を掛けていただければと思います。



**総務委員長  
白川 英樹**

総務委員会は、協会の運営全般と広報活動を担当します。  
会員の皆さまと運営側とを“つなぐコミュニケーション”をベースとし、  
分かりやすい運営とタイムリーな情報発信を目指します。会発足 40 周年  
を迎える本年、次の 10 年に向けた持続可能な仕組みづくりに取り組んで  
いきます。  
皆さまのご協力をお願いいたします。



**競技委員長  
田中 公司**

競技委員会では 21 年度の事業計画に沿って、ルール講習会を皮切りに  
チーム対抗戦や各種大会の企画・運営を推進いたします。  
当面、感染症予防対策を講じての開催となり、ご不便をお掛けいたしま  
すが、より多くの皆様にテニスを楽しんでいただけるよう、スタッフ一同  
努力して参りますので、引き続きよろしくをお願いいたします。』



**普及指導委員長  
紅谷 良弘**

普及指導委員会は一般教室、健康教室を通じ、テニスの楽しさ、健康  
づくり等、テニスが生涯スポーツとなる普及活動、指導者講習会による  
指導員の育成、指導技術の向上に取り組み活気ある委員会活動、人と人  
との繋がりのある教室づくりとテニス人口の底辺拡大を図っていきます。



**ジュニア委員長  
小池 将也**

ジュニア委員会では、豊田市のジュニアテニスを盛り上げるために活動  
していきます。  
「テニスが大好きな子供たちが一人でも増えるように」を合言葉に尽力  
します。よろしくお願い申し上げます。



**財務委員長  
岩下 亮太**

豊田市テニス協会の活動にご理解とご協力いただきありがとうございます。

財務委員会は、協会の事業が円滑に進むように事業に関する費用を管理・運用しています。正確で適正な運用を行い、皆様にテニスを楽しんでいただけるように努めてまいります。